

コロナ禍の影響で例年より短かった夏休み。容赦のない暑さの中、水遊びをする3人の子どもたち。日陰で見守っていると日に日に大きくなっている気がする体と心の成長に気づき、自分にも同じような時期があったのかなと幼いころの記憶と子どもたちの姿が重なり感慨深い気持ちになりました。それと同時に下の子が成人するまでは頑張らないといけないなと思いました。こんな真面目な事も書くことのできる永遠の新入社員、坂です(笑)。マスクをつけているせいもあって例年より熱中症が心配された今年の夏。そうめんや冷やし中華など冷たくて食べやすいものばかり食べ、なんだか身体がだるいといった方、多いのではないのでしょうか。俗にいう夏バテという症状ですね。僕は夏場だろうが温かいおつゆに入ったうどんが好きでつい食べ過ぎてしまうのですが、そのおかげか夏バテになった記憶がありません。暑い時に熱いものを食べるからか、それともたくさん食べるから夏バテにならないのかは、僕にとって難しい問題です(笑)。



○ 坂 拓磨
○ 36歳 3児の父!



まだ新入社員? 坂(バン)が昼ごはんにつわるエピソードを綴る 昼だけどバンメシ!のコーナー



毎月20日に
新聞折込
しています!!

ドリーマー中村葬祭館
これを知って!!のコーナー

心温まる
ご身内葬

カトリアホール(小会場)での心温まるご身内葬はいかがでしょう?
コロナ禍の影響もあり三密を避ける為に大ホールでお葬儀を行いソーシャルディスタンスを意識した会場設営が増えているのが現状です。故人様を想い参列して下さった方々へのご配慮もあるでしょう。
先日のご葬儀では参列の方々が少ないこともあり、カトリアホール(小会場)にて式を執り行わせていただき、喪主様より「こんな会場がある事は知らなかった。私のときもここでお願いします。」と言った声が聞かれました。他にも「家族だけの葬儀だから大ホールでは大きすぎる。よその葬儀社も考えたがこちらの希望にあった会場と提案があったのでここにお願いした。」との声も。ご家族ご親族を主とした「ご身内葬」をイメージした際には、参列予定数とある程度のご希望を、お聞かせいただければ、お一人お一人に見合った「心温まるご身内葬」をご提案させていただきますので、私共に皆様のお心内にある想いをお聞かせください。



○山本 純子
○年齢 心歳
○ケーキ大好き



復活! わかったら答えを書いてハガキで応募! クイズのコーナー!



暦の上ではもう秋ですが、まだまだ暑い日が続きますね。そんな日々でも何を食べてもおいしいのは、きっと食欲の秋を先取りしているからですね。都合のいいときだけ秋のせいにして横山奈歩です(笑)。先月号のクイズは「少女が少年に杉の木の下で告白をしましたがフラれてしまいました。別の日に桜の木の下で告白をしました。なんと今回はOKでした。なぜ?」でした。正解は木が変わったから(気が変わった)でした。正解者の中から四万十市渡川のI様、黒潮町蜷川のK様の2名様に南国フルーツのおいしさ飲むフルーツ酢セットをプレゼント。おめでとうございます。それでは今月号のクイズです。問題「パンダがお腹が空くと体の一部にあるものができます。それは何?」答えがわかった方は郵便番号 787-0009 住所 四万十市佐岡 446 ドリーマー中村葬祭館かわら版9月号プレゼント係までご応募ください。正解者の中から2名様に米沢牛入り牛すじ旨煮をプレゼント。今回のヒントは「パンダの好物といえば?」ドシドシご応募くださいね。

重要です!

1.もしもの時、あわてない為に事前にできる事

葬儀会社に事前相談をして見積をとる事をオススメします。料金はもちろんですが、会館や担当者の雰囲気を感じる絶好の機会ですから、疑問点があれば、なんでも質問してみましょう。私、山本は丁寧な敬語は苦手ですが幡多弁を駆使して一生懸命ご説明します。親しみやすい人柄だとよく言って頂けるので安心してご相談ください。葬儀会社を比較して選択しておく。とても重要なポイントです。

2.いざ、その時がきてしまったら...

①.ドリーマーに電話(24時間対応しています) ⇒ ②.担当者との打ち合わせ(ご要望をお聞かせください) ⇒ ③.担当者が見積を作成(わかりやすく、ご説明します) **ここがポイント!**

この段階で大体の葬儀代金ができます。ここで予算が合わないようでしたら、再度ご希望に合うようご提案させていただきます。ですから予定のご予算でお葬儀をして頂けます。安心して私達ドリーマーをお選びください。ドリーマーは互助会の会社ですので事前に入会して頂ければ割引等会員様特典がございます!まずはご相談を!

～ 会館だより ～

木の高い所から聞こえていた虫の音が草むらから聞こえるようになり、秋が来たのを感じております。とはいえ蒸し暑い日もまだ多くエアコンが手放せないですが。そんなことはさておき、ドリーマー中村葬祭館では月に一度、同じ記事を読み感想文を発表する会を行っています。否定的な感情はもたずに肯定的にそれぞれの発表を聞くのですが、これが案外楽しいです。気の知れたスタッフの違った一面を知る事ができたり、自分の考えの甘さに気づいたりできるからです。読書っていいですね(笑)。高野 香



あとがきにかえて

いつまでこの暑さが続くのかと心配になった九月初旬。甚大な被害が予測された台風十号が通り過ぎてから朝夕に涼しさを感じる機会が増えた気がします。台風が暑さを吹き飛ばしてくれたのでしょうか?(笑)
台風は天気予報で知り、事前に心構えができますが突然の豪雨は予測が出来ず立往生を余儀なくされます。
先日お客様のお宅に訪問中に見舞われましたが、ゆっくりして行きなさいとお茶を出して頂きお話をしながら雨の止むのを待つことができました。心に沁みる氣遣いありがとうございました。



○佐竹 健作
○空手三段のお掃除好き

